

PORQUE ESTO ES ÁFRICA

Aprovechando la llegada del carnaval y el estudio de la civilización que hemos elegido, nos hemos adentrado en el maravilloso continente Africano.

Los alumnos de 3 años, han aprendido desde la vestimenta de estas tribus, los animales salvajes que mas abundan en estas tierras; diferenciando así entre animales salvajes y domésticos, lo que es un safari, la situación en el mapa del continente africano, etc.

Todo este trabajo ha culminado con la llegada del día del carnaval. Nos hemos disfrazado tanto los niños, las señas como las familias colaboradoras de tribu indígena. Para ello, hemos confeccionado el disfraz; así con bolsas de color naranja hemos realizado el vestido, consistente en una falda de flecos y lo mismo para muñecas y tobillos, nos hemos puesto unas pelucas de color negro rizadas, un collar de huesos y maquillaje oscuro para el rostro. También se han confeccionado máscaras de fieltro que han llevado los niños apoyadas en un palo a modo de lanza.

En clase se ha realizado un gran mural, el cual ha servido para repasar los principales conceptos sobre el continente africano que queríamos aprender. También unas letrillas para exponerlas en la plaza del pueblo el día del carnaval.

Todo lo anteriormente expuesto queda reflejado en las siguientes fotos:







